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　JAでは今年６月の総代会で提案される役員改
選に向けて、４月 12日から 14日の三日間、能代・
二ツ井・藤里の３地区で協同班長への役員選任手
続きについての説明会を開催しました。
　当 JAでは複数選挙区制による役員選挙が認め
られなくなったことから、幅広く役員適任者を選
出するため、地域から推薦された候補者を選任す
る「役員選任制」を導入し、平成 17 年改選期よ
り実施しております。
　このうち能代地区で開催された説明会には 90
名が参加し、これからの農業を託す役員選任に思
いを巡らせていました。

　JAあきた白神比内地鶏部会（工藤忠一郎部会
長）による平成 22年度総会がこのほど、能代市
二ツ井町の大将にて開かれ、平成 22年度事業報
告や平成 23年度の事業計画などが協議され、全
４議案を原案通り承認しました。
　平成 22年度は景気低迷による消費減退があっ
たものの、比内地鶏の販売高は計画を上回るもの
となりました。総会では好調な販売を継続しつつ、
震災による飼料不足への対応や病害虫対策を行っ
て、消費者のニーズにあった生産・飼育を心掛け
ることなどが協議されました。

　また４月 14日には新会長になった鈴木和子会
長ほか２名が、はまなす産直会会員 64名による
被災地への義援金 6万 4千円を、JAへ寄付に訪
れました。鈴木会長は自分達に出来ることはない
かとみんなで話しあい、義援金を送ることで、少
しでも被災された方々の役に立ちたい。」と話し
ました。義援金は北羽新報社を通じて、被災地へ
送られました。

　第 14 回 JAあきた白神はまなす産直会（佐々
木恵子会長）総会が４月６日、能代市工業団地内
テクノサポートハウスで開催され、今年度の事業
計画などについて協議しました。
　総会では栽培講習会や視察研修会の開催のほ
か、イベントや出張販売での消費者との情報交換、
また適正表示等による安全・安心な販売を行うこ
となどを決議しました。

▲ 役員選任について説明を受ける生産者ら▲ 外敵対策や天候対策についても協議が行われた

▲ 義援金を渡す小川輝子さん（左）、笠井ます子さん（中）、鈴木和子さん（右）

▲ 総会では役員改選なども協議された
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６月の役員改選に向けて
選任説明会を開催

高品質な生産・飼育を継続し
更なる販売高向上を目指す

消費者ニーズに対応した魅力ある販売を心掛ける

双子座（5・21〜 6・21）　自分に自信が生まれる時期。何事にも堂々と胸を張って取り組めるはず。新しいことを始めるのも良い結果に


